

# *Des Étatsuniens qualifient d'historique l'expédition scientifique à Cuba*

---



La Havane, 17 octobre (RHC).- Des chercheurs du Musée Américain d'Histoire Naturelle qui participeront à l'expédition scientifique au Parc National Alexander Von Humboldt, sont arrivés à la ville cubaine de Guantánamo et ils ont qualifié de transcendantal ce moment.

La chercheuse étasunienne Ana Luz Porzecanski, Directrice du Centre de Biodiversité et de Conservation du Musée, a rappelé que cela fait des décennies que l'on n'organise pas une expédition de cette envergure à notre pays.

Elle a également exprimé sa gratitude pour les facilités données par le Musée National d'Histoire Naturelle de La Havane, par le Ministère de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, par le Parc National Alexander Von Humboldt et par le Centre National de Zones Protégées.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/72949-des-etasuniens-qualifient-dhistorique-lexpedition-scientifique-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**